

{besps}secretariageneral19082010|width=215|height=324{/besps}

El Intendente de Roque Pérez, Hugo Oreja, fue recibido por el Ministro del Interior, Florencio Randazzo, junto a otros jefes comunales de la región a fin de mantener una charla, donde el funcionario nacional explicó el lanzamiento del nuevo documento nacional de identidad como parte de la modernización del Registro Nacional de las Personas.

El Ministerio que está bajo la responsabilidad del funcionario chivilcoyano, ha decidido la pronta entrega de los kits de toma digital, cada una de las cuales incluye una PC completa, cámara de fotos, un pad de firma y un scanner de captura de huellas dactilares, equipamiento integrado que permite la obtención de todos los datos biográficos y biométricos de las personas que se acerquen a tramitar el DNI.

Los lugares de tramitación del documento serán conocidos como delegaciones digitales, ubicados en delegaciones u oficinas de registro civil en ciudades como Roque Pérez y otras. Cuando se comience a implementar este nuevo sistema, cada ciudadano que se acerque a una delegación digital realizará el trámite para su procesamiento de manera 100% informática y en unos 10 minutos, todos los datos personales, como también la foto, firma y las huellas, se transmitirán en línea desde la delegación digital a la fábrica del Registro Nacional de las Personas en la ciudad autónoma de Buenos Aires, de forma tal que la impresión del nuevo DNI se resuelve de manera muy rápida y lo recibe en su domicilio a los pocos días.

En cuanto a costos, el nuevo documento de un recién nacido, que incluye la libreta otorgada a la madre del pequeño, es gratuito. La actualización a los 16 años, \$15. Los nuevos ejemplares a ciudadanos adultos, libreta-tarjeta y envío a domicilio, tienen un costo de \$35.

El Intendente de Roque Pérez no precisó la fecha en que se implementaría en el distrito, ya que deben capacitar al personal que recoja los datos aportados por los ciudadanos, destacando la rapidez para la confección y entrega del nuevo documento de identidad, luego de dialogar con el Ministro.